



Declaración Pública

Santiago, 14 marzo de 2019

Sobre los dichos del presidente Sebastián Piñera el día 11 de marzo de 2019, "*en mis tiempos, oiga una patada en el traste era el mejor y santo remedio. Y además gratis*", como Red Chilena de Crianza Respetuosa queremos manifestar que:

1. Es lamentable que la máxima autoridad de nuestro país naturalice la violencia, en un contexto de feminicidios y casos de niños que han muerto en las manos de sus cuidadores.
2. La violencia en ninguna circunstancia es justificable y debemos, como sociedad, desaprender estos mandatos culturales que nos hacen validar, justificar y normalizar todas las formas de agresión.
3. Nada justifica un golpe, el maltrato es un delito (Ley 21.013, mayo 2017).
4. El golpe no educa, al contrario, genera inseguridad, baja autoestima, resentimiento y pensamientos vengativos.

Creemos firmemente que una generación criada con respeto puede hacer grandes cambios en esta sociedad.

Cuidemos la infancia, cuidemos a nuestros niños y tomemos consciencia que la crianza no sólo es un tema de padre y madre, sino de toda la sociedad.

Directorio Nacional
Red Chilena de Crianza Respetuosa
www.redcrianzarespetuosa.cl